

すんでみはら。

8
August
Vol.209

…………… 三原で暮らす女性が語る、三原の魅力 ……………



2



3



“ミスやっさ”として
三原の魅力を発信!

1

1.ミスやっさとして岡田吉弘市長を表敬訪問。今後の活動への意気込みなどを語った。2.三原ミスやっさオーディションに合格し、意気込みを語る橋本さん。
3.慌ただしい日常の中で、茶道の稽古は心穏やかに過ごせる大切な時間。着物の着付けも自らこなす。



Person of the month

第47回三原ミスやっさ

橋本愛美さん

日本の伝統文化である着物の着付けと茶道を習っている。

高校生のころに南米へ1年間の海外留学をした経験から、自然の豊かさや住民の人柄の良さなど、改めて三原の良さに気づいたという橋本さん。大学で看護を学ぶかたわら、学生生活の思い出づくりのためミスやっさに応募しました。橋本さんにとって、やっさ祭りは幼いころから慣れ親しんだ大切なイベント。3年ぶりの開催に気合が入ります。「より多くの人に三原のことを知っていただくため、ミスやっさとしてまちの魅力をどんどん発信していきたい」と語ってくれました。